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职工互助保障让职工很受益
随 着 全 乡 大 量 村 民 户 口 “转

居”， 为使村民享有在职职工互助保
障计划中的更多保障 ， 我们花乡工
会把互助保障列为考核基层工会工
作的一项重要指标 。 此外 ， 全乡各
级工会利用多种形式 ， 在广大职工
中强化宣传 ， 提高意外来临时抵御
风险的能力 ， 把疾病对生活的影响
降至最低。

就拿高立庄来说吧 ， 高立庄村
工会坚持从服务广大职工利益出发，
为全村各单位下发了 《在职职工住
院津贴互助保障计划》 和办理通知，
并利用小区LED屏进行全天滚动播
放 。 村民们高兴地说 ： 这种形式对
我们的心思 ， 看了以后对得病住院
能享受的待遇一目了然 ， 工会干部
真不愧是我们的娘家人 ！ 该村工会

一个月的时间 ， 为全村16家单位的
371名工会会员， 办理了 《在职职工
住院津贴互助保障计划》， 有效缓解
了村民患病住院费用的经济负担。

而花乡看丹村工会则结合实际生
活中的真实案例， 为50余户独生子女
家庭进行了培训。 此外， 一堂 “工会
保险理赔知识培训” 又在看丹开讲，
全村各单位工会干部、 相关政策宣传
员等60余人聚精会神听着 、 做着笔
记， 对村民进一步了解互助保障赔知
识提供了及时帮助和指导。

在全乡工会工作人员的努力下，
2015年， 全乡共续保8506人次。 全乡
职工的就医保障水平得到了提高。 每
名在职职工都能享受到来自职工互助
保障的关爱， 这让我们这些工会的工
作人员就很心安。

“发个通知啊， 小伙伴们注意了！
今年五月鲜花比赛又开始了， 咱们基
层工会先组织五月鲜花的初赛。 要在4
月15日之前搞完初赛， 然后我们再从
基层选拔50多人组成咱们宛平城地区
的合唱团， 参加今年丰台区的五月鲜
花比赛， 大家抓紧啊。”

今年3月底， 丰台宛平城地区工会
服务站副站长刘勇在宛平城基层工会
群里发了这么一条消息， 立刻引起了
基层工会的响应： “好的！” “我们马
上发动职工参加！”

“五月鲜花是咱们工会的传统项
目。 每年组织一次， 在紧张的工作之
余， 组织职工唱唱歌， 也是一种很好
的放松。 每年职工都很积极的参与！”
刘勇激情地说。

4月7日上午， 刘勇跟宛平城地区
工会的一些工作人员去了最近的晓月
苑社区， 看了看社区组织五月鲜花的
进度， “好家伙！ 他们组织了一支近
40人的合唱团， 都是年轻人。 除了必
唱曲目 《美丽北京你好丰台》， 他们的
选唱歌曲是 《南泥湾 》， 练了好几次
了， 唱得真好！ 嘹亮动听！”

宛平城地区工会的其他工作人员
则去了别的几个社区， 观摩五月鲜花
活动进展情况， “总体来看， 基层工
会五月鲜花活动搞得有声有色。”

“4月15日左右我们就准备选拔基
层唱歌水平出色的职工， 组成宛平城
地区合唱团了， 这几天我正在跟专业
的指导老师联系呢。 选唱曲目初定是
《太阳最红毛主席最亲》， 由专业老师
亲自指导。” 刘勇充满信心地说。

除了五月鲜花歌咏比赛， 刘勇最
近还在忙着组织辖区职工去参观农业
嘉年华。 “你看着北京这4月份的天儿
多好啊 ！ 天气晴朗 ， 到处花儿飘香 ，
我们就想着组织职工出去转转。 有人
提议可以去农业嘉年华， 我们一听这
主意不错， 马上就开始忙门票的事儿

了。” 刘勇感慨地说。
刘勇先上网查了农业嘉年华的门

票信息， 发现可以从邮局订票， 马上
跟邮局联系。 在具体沟通中才发现邮
局订不了团体票， 于是又跟嘉年华票
务处联系 ， 得知团体票要40元一张 ，
可到农业嘉年华1号门办理。 对方告知
可以请一个讲解员， 讲解员的收费是
100元。 了解完票务的情况， 刘勇把具
体订票事宜交给其他工作人员办理 ，
并把订车人的联系电话也一并交给了
其他工作人员。

“小伙伴们， 大家注意了， 有一个
好消息！ 咱们地区工会要在4月下旬组
织职工去农业嘉年华。 从4月11起， 正
式开始报名， 大家一定要把这个好消
息告诉职工 ， 让大家踊跃报名 ！” 很
快， 刘勇又在宛平城基层工会群里发
布了这则消息。

刘勇说， 组织农业嘉年华 ， 就是
希望给职工提供一个休闲观光的机
会 ， 让职工在紧张的工作之余 ， 可
以出去好好放松下， 预计组织近200人
参加。

自2009年参加工会工作以来 ， 刘
勇在工会的岗位已经待了7年。 作为一
名老工会人员， 他说， 这几年， 工会
的工作开展得越来越细致， 越来越贴
心。 当然， 作为工会工作者， 也越来
越累。

“累点不怕， 起初干工会时， 去一
些企业， 他们常常都不知道工会是干
什么的， 我们还得一点点解释， 吃闭
门羹是常有的事， 在我们的不断努力
下， 企业慢慢了解了工会。 加上我们
不断的宣传， 企业也开始了解工会的
京卡、 职工互助保障等服务了。 他们
也参加我们组织的各类文体活动， 逐
渐对工会加深了印象， 也对工会越来
越依赖。 看着越来越多的职工， 有事
了来找工会， 我感觉特别有成就感。”
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■我在现场

■职工日记

难忘的笔会 快乐的相聚

□本报记者 余翠平

北方出租汽车公司的哥
张志刚
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今天天儿很好 ， 心情也倍儿高
兴 。 今天对我们的士书画社来说 ，
是一个值得纪念的日子 ， 书画社季
笔会暨上半年生日会终于在大家的
策划和帮助下隆重举行。

一大早 ， 应的士太极教练也是
书画社成员张宗红的邀请 ， 大伙儿
早早地就来到了位于昌平百善的宗
红太极武馆 。 张宗红早已在近四百
平方米的武馆内摆好画画写字的大
桌案 。 特别一提的是 ， 张宗红的大
弟子刘劲松也是太极队的名誉会长，
还专程来武馆看望大家。

今天的笔会共有书画社22位同
仁参加 ， 笔会在九点半正式开始 。
武馆内摆放大小八九张桌子 ， 的士

“画家” “书法家” 摆开阵势挥毫泼
墨。 一会儿， 一张张精美作品摆满墙
上……

画家们直呼过瘾， 特别是国画家
贾风来师傅， 还专为此次活动绘制了
三幅精美作品。 王瑞师傅能画一手精
美的花鸟画。 怕现场环境打扰， 他找
了一张桌子开始认真做起画来。 他还
带来一幅在家就画好的作品。 燕生师
傅的书法造诣非常深， 就为大家讲解
书法技能， 字的结构， 听的同行们，
频频点头为燕生老师挑大拇指。

交流感情、切磋技艺，绘画书法，
在不知不觉间时间飞逝， 眼看时间到
十二点四十了，不得不大家收笔。意犹
未尽中，期待与大家再次相聚。

刘勇：


